

5年生の皆さんへ

皆さん、いかがお過ごしでしょうか？

きっと、お留守番を頑張っている人、お家の人のお手伝いをしている人、兄弟姉妹の面倒をみている人、家庭学習をしっかりとやっている人、習い事に行けずに一人で地道な努力をしている人……それぞれが今できることを頑張っているのでしょう。

昨年度から休校が続き、登校日の2日間しか皆さんに会うことができず、とても残念です。本来なら今頃は、学級にも少しずつ慣れてきた頃でしょうか。しかし、皆さんの笑顔を見ることができず、とても寂しいです。

新型コロナウイルスによる感染症について、毎日ニュースで報道され、皆さんも耳にすることが多いと思います。国内はもとより、世界中で、このウイルスを広げないように、そして治すことができるようにするために、戦っている人たちがいます。また、私たちの日常生活を守るために、多くの人がそれぞれの立場で取り組み、感染の危険性がありながらも、私たちを支えてくれています。校長先生のメッセージにもありましたが、この休校は、皆さんの健康を守るためにあります。皆さんにとって一番大切なものは命です。ウイルスを広げないようにするために、私たちができることもあります。3つの密（密閉空間、密集場所、密接場面）を避けましょう。1つの密が欠けていれば大丈夫ということはありません。可能な限り避け、こまめに手洗い・うがいをしてください。生活リズムをできるだけ崩さないようにしましょう。頑張っている皆さんに、「頑張れ!!」というのは酷ですが、元気な姿で会えるために、必要なことです。今の頑張りが、きっと自分自身を成長させてくれます。先が見えない状況で不安なこともあると思います。心配なことがあったら、学校に連絡をください。

今、先生たちは学校が再開されたときに授業がスムーズに始められるように、日々準備をしています。早く学校が再開され、皆さんと笑顔で会えるのを楽しみにしています。

第5学年 担任一同